

## 今月の“浦安情報” が知りたい!

浦安の情報なら新浦安ナビにお任せ!

### 第11回 明海の丘公園夏まつり

8月5日(土)に、明海の丘公園にて今年で11回目となる「明海の丘夏まつり2017」が開催されました。

今年も雨に降られることなく、11年間連続での開催となりました。

例年通り、浦安市の防災課、防犯課や浦安警察署なども参加して、地域の方々への防犯や防災の啓蒙活動を行ったり、地域の市民団体による露店が大人気でした。特に今年は、浦安の今後30年先までを考える市民団体が、新浦安の海岸にビーチ(砂浜)を作っては?とのアンケートブースが設置されて注目を集めていました。

この明海の丘夏まつりは、イベント業者などの手を借りずにオヤジの会が中心となり、全てを地域の人たちだけで行っている祭りです。また、ステージや盆踊りの音響は、毎年新浦安ナビが提供しています。

こんな地域の人々だけの力で開催されているお祭りは、なかなか珍しい例だと思われます。

毎回盛大となって行く祭りですが、今では7千人ほどの来場者があるとのこと、マンションの開発が始まってから爆発的に増えた住民による新しい試みや、街づくりが、年々盛大になってくることはとても良いことのように思います。



### 明海の「ハイアットプレイス東京ベイ」着工

7月11日頃～2019年開業予定の「ハイアットプレイス東京ベイ」の建設工事がはじまりました。

旧了徳寺大学敷地内の新浦安アートグレイス・ウエディングコースト側に建設されるホテルです。

敷地面積は約1万2400平米、延床面積は約2万1000平米。地上10階、地下1階で客室数は365室。付帯施設は料飲施設、フィットネス、キッズコーナー、屋上テラスなどが予定されています。特に24時間営業のダイニングエリアやコーヒー&カクテルバー、テイクアウトコーナーなどが配置される予定なので期待できます。

外観は、立地の魅力を生かし、海辺のリゾートの魅力を強調するためバームツリーを植樹してオープンデッキを設置しています。昼は太陽光の陰影で、夜はライトアップで表情を豊かに変えるようにファサードをデザインしています。

今回開業する「ハイアットプレイス」は、顧客のニーズにフォーカスし、必要なサービスを厳選して提供する「セレクトサービス」のカテゴリに属すること、宿泊特化型のビジネスホテルとも異なり、お客さまに新しいホテルの使い方を提案する、新しいコンセプトの業態となるそうです。